

TOULOUSE

Grands Sites Occitanie



Type de visite :

tourisme, ensemble urbain et historique exceptionnel

- Le Capitole
- La basilique Saint-Sernin
- Le couvent des Jacobins
- L'hôtel d'Assézat
- Les bords de Garonne



Surnommée "la ville rose" en raison des briques en terre cuite composant la plupart de ses bâtiments, **Toulouse** est une étape incontournable au cœur du sud-ouest de la France.

Hier capitale des Wisigoths, aujourd'hui capitale aéronautique et spatiale, Toulouse vous invite à découvrir ses deux mille ans d'histoire.

Ici une basilique romane, là un hôtel particulier discret au portail imposant, plus loin un bâtiment industriel reconverti, une façade aux étonnants décors de terre cuite, le murmure d'une fontaine, une cour cachée... Laissez-vous guider au fil de quartiers mêlant histoire et modernité.

Nicknamed "The Pink City" because of the terracotta bricks making up most of its buildings, Toulouse is an essential stop-off in the heart of the south west of France.

Once the capital of the Visigoths and now the capital of the air and space industry, Toulouse invites you to explore its 2000 years of history.

Here a Roman basilica, there a discrete mansion house with an imposing doorway, further on a converted industrial building, a façade with astonishing terra cotta decor, the murmur of a fountain, a hidden courtyard... Let yourself be guided through quarters that blend history and modernity.

